

PERS

Polrestabes Surabaya Gelar Jum'at Curhat dan Bansos di Stasiun Gubeng

Achmad Sarjono - SURABAYA.PERS.CO.ID

Mar 12, 2023 - 19:49



SURABAYA – Kepolisian Resor Kota Besar Surabaya Polda Jatim kembali melaksanakan Jumat Curhat, kali ini bertempat di Stasiun Gubeng Jl. Gubeng

Masjid Surabaya, Jumat (10/03/2023). Ucapan terima kasih dari Wakapolrestabes Surabaya AKBP Mochamad Nur Azis, S.H., S.I.K., M.Si. atas kedatangan dan antusias masyarakat semuanya dalam acara Jum'at Curhat dan gebyar vaksin.

"Sinergitas antara polri dengan semua elemen masyarakat sangat diperlukan guna menjaga keamanan dan ketertiban", ujar Drs. Mariyanto selaku Deputi KAI.

Dalam kegiatan ini beberapa masyarakat berkeluh kesah dan menyampaikan saran di acara ini Salah satunya adalah Sugeng dari Perwakilan Taxi Bluebird, terkait mobilitas di stasiun gubeng yang sangat padat, dimohon diwaktu yang sangat padat terutama petugas parkir dan petugas stasiun bisa bersama sama mengatasi masalah kemacetan di stasiun gubeng. "Stasiun Gubeng memang lahannya sempit dan kecil, saya akan menghimbau kepada Petugas di stasiun gubeng agar lebih humanis, dan kita akan memfasilitasi sopir taxi bluebird".
Tanggapan dari Deputi KAI.

Selain itu beberapa warga seputaran stasiun Gubeng juga sempat mengeluhkan, terkait banyaknya Pencurian di wilayah stasiun khususnya di kelurahan Pacarkembang dan mohon arahan terkait banyak kejadian curanmor di wilayah tersebut. Hal tersebut langsung direspon Wakapolrestabes Surabaya. "Solusinya terkait kasus Curanmor, Kami Polri berusaha dengan cara mengaktifkan cangkrukan dengan masyarakat dan patroli bersama." terang Wakapolrestabes.

Selain itu Wakapolrestabes juga mengucapkan terima kasih atas inisiatif warga yang sudah memasang CCTV untuk mempercepat pengungkapan kejadian Curanmor selain patroli juga. Dan Bantuan Proaktif dari masyarakat di lokasi TKP untuk memberikan Informasi kepada Kepolisian supaya kasus curanmor dapat terungkap dengan cepat. "Kedepan semoga kota surabaya selalu aman dan terkendali dan kita semuanya selalu diberikan kesehatan dan keselamatan".
Tutup Wakapolrestabes Surabaya. (*)